
 
 
 

Objet : Compte-Rendu Réunion du Conseil de Quartier de la Freydière 

Date : 29 février 2024 

Nombre de personnes présentes : 6 

 

 

L’ordre du jour de la réunion était : -Accueil et explication de la démarche « Conseils de 

Quartier » ; 

     -Tour de table pour faire connaissance et obtenir un ressenti 

sur le vécu du quartier ; 

     -Avis sur l’aménagement du croisement de la Rue Fleury 

Neuvesel et de la Rue de Montrond ; 

     -Ressenti sur la tonte raisonnée ; 

     -Annonce des prochaines rencontres. 

 

Accueil et explication de la démarche « Conseils de Quartier » 

 

La mairie fait aujourd’hui le choix de créer quatre Conseils de Quartier pour couvrir les territoires non-

concernés par les Conseils Citoyens. Leurs modalités de fonctionnement sont aujourd’hui assez libres. 

Pierre JACQUIER, agent municipal en charge de la participation citoyenne, en présente la cartographie, 

en précisant que les limites indiquées ne sont qu’indicatives. Ainsi, le quartier de la Freydière est 

délimité par la Rue de Montrond, l’autoroute, Saint Romain-En-Gier, et la Route du Drevet. Il comprend 

donc les secteurs Fleury Neuvesel, Cornets et la Rama.  

Les quatre objectifs d’un Conseil de Quartier sont : -Créer du lien entre les habitants ; 

       -Faire émerger des projets collectifs ; 

       -Constituer un public plus atteignable dans la 

descente d’informations ; 

       -Etre un interlocuteur central pour toute 

opération de concertation. 

 

Des membres présents relèvent que la date choisie en vacances scolaires n’a pas permis à certaines 

personnes de venir.  

Pierre JACQUIER invite les membres à indiquer leurs coordonnées sur la liste d’émargement afin 

d’obtenir un échange d’informations plus efficace. 



 
 
Invitation également à suivre le site « Givors Dites-nous tout » pour se tenir informé des actualités 

relatives aux Conseils de Quartier et autres concertations.  

 

Tour de table pour faire connaissance et obtenir un ressenti sur le vécu du quartier 

 

Les membres présents ont le sentiment que le quartier est oublié et perd de sa vitalité depuis la 

fermeture de nombreuses entreprises sur le quartier. Impression que les agents, particulièrement 

municipaux, et élus ne viennent jamais dans le quartier. Un temps festif serait le bienvenu pour lutter 

contre ces ressentis.  

Pour la plupart des membres, de nombreuses sollicitations sont réalisées depuis des années au sujet 

de l’entretien du quartier et la tranquillité publique, sans retour. Certains ont le sentiment de s’être 

mis la police municipale à dos en les interpellant. Une rencontre avec la police municipale serait la 

bienvenue pour « briser la glace ». 

Plusieurs membres indiquent privilégier la marche à pieds à la voiture pour faire les courses, mais 

qu’un banc sur le trajet entre le centre-ville et la Freydière serait opportun.  

Pierre JACQUIER rappelle l’importance de se mobiliser à plusieurs afin que les interpellations aient plus 

de poids.  

 

Avis sur l’aménagement du croisement de la Rue Fleury Neuvesel et de la Rue de Montrond 

 

La plupart des membres présents estime que les usagers ont un mauvais usage automobiliste de ce 

croisement (circulation et stationnement dangereux). Les gens s’installent où ils peuvent et ne 

respectent pas la tranquillité et la propriété des habitants notamment sur l’Impasse Pierre Sémard. 

Remontée que certains commerces sur ce croisement craignent pour leur image. Sentiment d’une 

absence de soutien par la municipalité sur le sujet. 

Plusieurs aménagements sont proposés pour apporter une solution à cette problématique : 

-Déplacer l’entrée du parking pour le rapprocher du rond-point ; 

-Végétaliser les espaces actuellement protégés par des blocs de béton, qui servent de lieux de 

rassemblement ; 

-Aménager un passage piéton entre le trottoir côté impair de la Rue Fleury Neuvesel et l’entrée actuelle 

du parking ; 

-Surélever le passage piéton reliant les deux trottoirs de la Rue Fleury Neuvesel à proximité du 

croisement, ainsi que celui qui serait créé à proximité de l’entrée actuelle du parking. 

Ces propositions reçoivent un avis favorable. Si l’entrée du parking est déplacée, pourrait-on prévoir 

l’aménagement d’un espace dédié aux poubelles à la place ? 

Serait-il possible d’élever le muret encadrant le parking afin d’empêcher les gens de s’assoir dessus ? 



 
 
Serait-il possible de fermer l’Impasse Pierre Sémard par une barrière afin de réserver l’accès aux 

riverains et services publics ? 

 

Ressenti sur la tonte raisonnée 

 

La concertation sur la tonte raisonnée a pour but de cibler les terrains qui pourraient faire l’objet d’une 

tonte moins régulière (1 / 45 jours au lieu de 1 / 15 jours), au regard des usages des riverains et autres.  

Constat général que le quartier n’est pas entretenu, que ce soit sur la voirie, les rives, ou les terrains 

communaux présents dans le quartier. Un terrain communal serait ainsi en friches au début du Chemin 

des Cornets.  

Peut-on installer des nichoirs pour lutter contre les moustiques-tigres ? 

 

 

 Prochaines séances :  

 

20 Mars à 17h45 au centre aéré de la Rama : Deuxième rencontre du Conseil de Quartier pour 

discuter de la circulation au Chemin de la Rama et de l’opportunité d’organiser un temps festif 

sur le quartier ; 

 

27 Mars à 17h à la salle Rosa Parks de la Maison du Fleuve Rhône : Rencontre entre les 

Conseils de Quartier et les Conseils Citoyens pour discuter de Givors autour d’un pot de 

l’amitié ; 

 

30 Avril à 18h au city-stade de l’école Paul Langevin : Troisième rencontre du Conseil de 

Quartier pour discuter de l’avenir du city-stade. 

 

Les membres ont envie de rencontrer Monsieur le Maire, ainsi que des interlocuteurs au sujet 

de la tranquillité publique et de l’entretien des espaces verts. 

 

  


